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Señor Don Oarlos Faust - Bla n e a

Mi distinguido y querido amigo:En mi poder sus cartas
del 17 y del 19 del corriente,con la que me incluye de la Librería
francesa,que le devuelvo.La obra que le ofrece esa librería es,cier
tamente,la que vi6 en casa durante su Última visita.Creo que dado lo

poco que se publica en España no le ser� difícil reunirlo todo an

Hlanes a medida que vaya viendo la luz.Lo contrario sería un defecto

para el Jardín de �lanes,que debe poseer todo cuanto pueda atesorar
de oibliogarfía botánica española.-La Casa Labor,como todas las del

ramo,hace un descuento a los mayoristas del 25%.Pero no vende a par
ticulares si no es al precio de las demás librerías.De todos modos,
cuando nos veamos,ya hablaremos sobre el particular.

Respecto al otro libro de que me habla,la flora portu
guesa,Rothmaler estará más enterado que yo del asunto,pero aun sien
do incompleta no v�cilo_ en recomendarle que la haga encuadernar tal
como está,sin aquellas hojas de papel en blanco,porque V.es seguro
que no va a hacer las correcciones que le indicaba nuestro común ami

go.Esto está bien en un libro de Rotmaler,que él mismo maneja y qmme
re tener al día.-Un buen encuadernador es �rugalla,de la calle de

Aribau, entre la Gran V1.a y La calle de La Diputaci6n, subiendo a mano

izquierdao
Quedaron cumplimentados sus encargos para Bo16s y Mar

galef.Este me dijo que ya le vería a V. y hablarían del estudio de
las algas de Blanes.Le indiqué las condiciones que V.me había expues
to durante su última visita:gastos pagados y 25 pesetas los domingos
o días festivos que trabajara en �lanes.Parece que lo encontr6 bién
y que está conforme con la propuesta.

.

�o16s me dice que el Sr.Carreras ha regresado de Madrid

y que está también conforme con el proyecto de V.Yo no sé si este se

fior forma parte del Consejo superior de Investigaciones científicas,
pero en todo caso será difícil que esté influído por la apreciaci6n
que sobre el üardín de �lanes se permiti6 hacer Albareda.

Ahí va otra carta de Pepe.Como verá todo va resultando
como el.buen sentido parecía indicar desde un principio.mientras no

termine la guerra será difícil pensar en nada serio por lo que a la
flora hispánica se refiere.-Estuvo en 6asa Marten,y me hizo unas pre
gLUltae.Luego dej6 unas plantas que me dijo reservara para V.

Un abrazo afectuoso
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